

---

# Comunicado DPE/3656/18. Inician carpeta de investigación contra una persona por el delito contra la salud

Culiacán, Sin.



Inician carpeta de investigación contra una persona por el delito contra la salud

**Autor**  
Procuraduría General de la República

**Fecha de publicación**  
30 de agosto de 2018

**Categoría**  
Estatat

La Procuraduría General de la República (PGR), a través de su Delegación en Sinaloa, inició carpeta de investigación en contra de dos personas del sexo masculino, por el delito contra la salud.

De acuerdo con el Informe Policial Homologado, elementos de la Policía Federal, al efectuar servicio de vigilancia, en el kilómetro 070+000 de la carretera (15D) Mazatlán -Culiacán, detuvieron a una persona, cuando viajaba a bordo de un autobús, por haberle asegurado:

Cuatro paquetes conteniendo clorhidrato de metanfetamina, con un peso de un kilo 440 gramos 300 miligramos.

La persona detenida y lo asegurado, fueron puestas a disposición del Ministerio Público de la

Federación, quien continuará con la integración de la carpeta de investigación.

**-000-**

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 